
ひろうら
平成27年度スタート
校庭の桜が満開に咲き誇っています。また，パンジーやチュ

ーリップ，菜花も色鮮やかに咲きほこり，新年度のスタートを

応援してくれているようです。「にこにこ」「いきいき」「わ

くわく」笑顔輝く温かい広浦小をめざし職員一同力を合わせ

て努めてまいります。昨年度同様，ご支援，ご協力をお願いい

たします。 校庭の満開の桜

平成27年度 職員紹介
職名・担任 氏 名 児童数(人)

校 長 石毛 常己

教 頭 白井 律子

教務主任 江尻 浩文

１ 年 中嶋 照代 １３

２ 年 菅谷 明美 １１

３ 年
軽部 雄介

６

４ 年 ９

５ 年 磯邉 雅子 ８

６ 年 飛田 義久 １１

養護助教諭 菊池 洋子

３年担当 井上美智子

主 事 沼田ちひろ

給食補助 吉川みつよ

児童数 ５８

※今年度は，３年・４年が複式になります。３年，

４年がそれぞれで学習をするときは，３年生の学

習を井上美智子が担当します。
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定期異動のお知らせ
今年度の定期人事異動により，本校職員の転

出入がありましたのでお知らせいたします。

＜転出職員＞

教諭 市毛 仁士

（茨城町立

長岡第二小学校へ）

＜転入職員＞

教諭 江尻 浩文

（茨城町立駒場小学校から）

♪咲いた咲いた チューリップの花が
並んだ並んだ 赤 白 黄色
どの花みても きれいだな ♪

この歌は，東京都の近藤宮子さんが，

昭和５年に作詞したものです。

「どの花みても／きれいだな」という

歌詞について近藤さんは，「なにごと

にも誰にでも良いところがある」とい

う思いを込めたのだそうです。広浦小

学校のチューリップも赤，白，黄色…色とりど

りに咲きはじめました。

一人一人を大切に，そして，よりたくましく

育てる１年にしていきたいと思います。

「おはようございま～す」
「おはようございま～す」

～やまびこあいさつ～

平成27年度スタートの朝も，これまでとかわ

らない「広浦小学校 やまびこあいさつ」が，

響き渡りました。子どもたちと元気にあいさつ

を交わしているだけで，幸せな気持ちになって

きます。地域のある方が，「学校がはじまったね。

子どもの声はいいな。こっちまで元気になる。」

とおっしゃっていました。今年度も，ここ広浦

に子どもたちの元気な声がたくさん響き渡るこ

とを願っています。ご家族はもちろん地域の皆

様も，これまで同様「行ってらっしゃい」「お帰

り」の声かけとともに，児童の安全見守りもお

願いいたします。

８日(水)からは新１年生13人も登校します。



ひろうら

４月７日（火）本校第38回入学式が行われ，男子８名，女子５名
計13名の新入生を迎えました。入学式には，茨城町教育委員会教育
委員長 飯田 健様，茨城町議会議員 亀山 勝男様，ＰＴＡ会長
桃井 雅和様，奨学会会長 清水 一雄様をはじめたくさんのご来
賓の方々にご臨席を賜りました。

新入生は，担任の中嶋先生に名前を呼ばれると，大きな声で返事をすることができました。
入学式を終えて下校する際，「早く勉強したいな」とつぶやく子もいました。このような「わくわ

く」した気持ちが続くよう職員一同精一杯努力してまいります。

入学式 学校長式辞
(前略）皆さんがこれから小学校生活を送っていく上で，三つの
ことをお願いします。

一つめは，誰に対しても気持ちのよい挨拶ができる児童になっ
てほしいということです。

なぜかというと，挨拶は人と人との心を結びつけてくれる大切
なものだからです。おはようございます。こんにちは。さような
ら。気持ちよく挨拶を交わせる人と人との間には，にくしみも争
いも生まれてこないからです。学校の中では勿論ですが，家庭や
地域の人たちに対しても気持ちよく挨拶ができる児童であってほしいと思います。

二つめは，誰に対しても「思いやりの心」を持ち続けてほしいということです。
皆さんは，これから多くのお友達と生活していきます。お友達は大切です。一緒に勉強

したり遊んだりと，楽しいこともたくさんあります。しかし，時にはけんかをすることが
あるかもしれません。でも，どんなときも相手のことを思い，思いやりの心を忘れずに生
活していって欲しいです。頑張っている友達を励まし，困っている人の手助けができる，
そういう人間になってほしいと思います。

三つめは，「人のお話をよく聞く」ことのできる人間であってほしいということです。先
生やお家の方，お友達のお話をよく聞きましょう。皆さんはこれから新しいことをたくさ
ん勉強し大きく成長していきます。一生懸命人の話をよく聞き，新しいことをたくさん覚
えていってほしいです。

明日からの学校生活の中で初めのうちは，わからないことがあるかも知れませんが，そ
んな時はどんどん先生や上級生にお話してください。みんな親切に教えてくれます。一日
も早く小学校生活に慣れて楽しく毎日を送れるよう頑張ってください。(後略)

児童代表歓迎の言葉 新入生入場
６年 横須賀 琉愛 （満開の桜のアーチをくぐって）
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放射線量の現況について 茨城町では，町内の小中学校等の校庭における放射線量
を測定し，茨城町ホームページ（トップ→東日本大震災関連情報→放射線量測定結果について）に
掲載をしています。ご覧ください。なお，広浦小学校の放射線量の現況は次のとおりです。

【4 月 9 日の広浦小学校の校庭の放射線量】

＊μＳ v/ｈ（マイクロシーベルト毎時）

お花見
弁当

４月６日（月）
暖かな日差しと満開の桜に誘われ，

急遽，外での昼食になりました。
各学級ごとに丸くなってのこの時

間は，担任発表の直後ということも
あり各学級ごとの温かな交流の時間
にもなったようでした。

地上１０ｃｍ 地上５０ｃｍ 地上１００ｃｍ

0.107 μＳ v/ｈ 0.104 μＳ v/ｈ 0.100 μＳ v/ｈ



ひろうら
１年生を迎える会が行われました ４月17日(金)
１年生へのプレゼントを５年生が準備したり，６年生を中心に縦割り班ごとの楽しいゲーム

を行ったりと，全校児童の温かい気持ちで１年生を迎えることができました。５，６年生が中
心となって企画運営を行う様子から，高学年としての意欲を感じることができました。本校の
目指す児童像の「にこにこ」：明るい笑顔であふれ，「いきいき」：６年生が，体験から「自らや

る」ことの大切さを実感し，「わくわく」：目標や夢の実現
に向けて積極的に取り組む姿がたくさん見られました。

上級生に手を引かれての入場の様子 児童代表岡田愛咲さんの話を聞く１年生 プレゼントをうれしそうによく見

の様子 ている１年生の様子

授業参観・学級懇談会・ＰＴＡ総会
「温かい学校」をめざして

大変お世話になりました ４月18日（土）
下の写真は，４～６年生児童がマ

授業参観，学級保護者会，ＰＴＡ総会が開催されました。 リーゴールドの種まきをしている様
学級保護者会後に開催されたＰＴＡ総会で，今年度のＰＴ 子です。子供達のまいた種が本校の

役員が承認されました。よろしくお願い致します。 夏花壇を飾ります。仮植は５/１２
(火)を予定しています。

平成27年度ＰＴＡ役員

会長 桃井 雅和
副会長 海老澤雄二 中居 広行 白井 律子
書記 江尻 浩文
会計 長洲 潤 沼田ちひろ
監査 横須賀光雄 長洲 博之 （敬称略）
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